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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. Estiveram presentes na reunião as representantes da Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SEMMA), Andressa 
Colombiano, Carina Prado e Alessandra Murini, os representantes do Lagesa/Ufes Renato Ribeiro Siman, Renato Dutra, 
Larisse Suzy, João Depoli, Suzana Neves e Roberta Menequini, os representantes da Secretaria Municipal da Agricultura e 
Interior (SEMAI), José Augusto Corteze e Marco Antônio Carvalho, o representante da Secretaria Municipal de Saúde 
(SEMUS), Armando Machado, o representante da Secretaria Municipal de Educação (SEME), Paulo Roberto, os 
representantes da Agência Municipal de Regulação dos Serviços Públicos Delegados de Cachoeiro de Itapemirim 
(AGERSA), Felipe Gonçalves e Tales Dias da Silva, a representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social 
(SEMDES), Taciane Cerqueira, e a representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano (SEMDURB), Sônia 
Cristina. 

2. A reunião foi iniciada pelo Sr. Renato Siman, que destacou que a Reunião de Trabalho é para a construção do Plano. 
Informou que as críticas do Diagnóstico são necessárias e as informações precisam ser averiguadas, melhorando a forma 
disposta da informação. Informou ainda que recebeu novos dados da Corpus Engenharia e que aguarda o envio de nobos 
dados da BRK Ambiental e da SEMFA. 

3. O Sr. Tales destacou que as críticas e diálogos possuem grande aproveitamento no Plano e que a AGERSA e que os 
membros irão estudar e mandar mais informações. 

4. O Sr. Renato Siman destacou que as lacunas da pesquisa não significam a falta de um serviço e sim a falta de informação. E 
agradeceu pelos comentários enviados. 

5. A Sr. Alessandra destacou a falta de informação de todos os serviços, sendo de maior facilidade cobrar a informação de 
outras secretarias. Também se comprometeu a enviar os dados solicitados a SEMMA. 

6. A Sr. Taciane, Coordenadora do CRAS de Jardim Itapemirim, se apresentou e se colocou a disposição para ajudar no que 
for possível. 

7. O Sr. Renato Siman informou que o Diagnóstico irá melhorar com mais dados obtidos da SEMFA e Corpus, apresentando 
uma Versão Final até dia 07/09. Destacou que as críticas podem ser enviadas até o dia 02/09. E informou que após a 
revisão o material será divulgado para a comunidade por meio dos sites do Lagesa e da PMCI. 

8. O Sr. Armando informou que já enviou o seu Formulário enviado e que enviará mais contribuições até a data pactuada. 

9. O Sr. Renato Dutra informou que os dados do Formulário de Avaliação devem ser enviados somente por e-mail em 
formato editável para possibilitar que a equipe do Lagesa/Ufes faça a tratativa do questionamento e envie a resposta ao 
solicitante. 

10. O Sr. Renato Dutra apresentou o Formulário de Avaliação preenchido pela AGERSA. Cada observação dos tópicos foi 
discutida e a resposta da UFES foi registrada no arquivo em anexo. 
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11. O Sr. Renato Siman questionou o aferimento do número de domicílio ocupados aos membros da AGERSA. O Sr. Felipe 
respondou que a economia residencial se dá por um domicílio e que a Concessionária trabalha com número de ligações e 
número da economia e, ainda, que estão fazendo um trabalho de fiscalização sobre. 

12. O Sr. Renato Dutra falou sobre o estudo demográfico e destacou que os dados foram calculados pelo Censo do IBGE, 
sendo a causa da diferença dos dados. O Sr. Renato Siman destacou que na criação de cenários prospectivos são 
analisados os piores cenários para o saneamento. 

13. O Sr. Felipe falou sobre a estiagem no ano de 2015 e que a Defesa Civil pode ter mais informações sobre. Informou que o 
serviço de caminhão pipa era feito pela AGERSA e que pode fazer o levantamento melhor dessa informação e enviar até 
02/09. 

14. O Sr. José Augusto informou, pelo chat, que a emergência com carros pipa para abastecimento da população no interior, 
dos produtores rurais, é suprida pela SEMAI, ainda assim, não de maneira regular. O Sr. Renato Dutra irá solicitar a 
descrição desta prestação por e-mail à SEMAI. 

15. O Sr. Felipe destaca que a AGERSA não é uma autoridade sanitária e que o trabalho de fiscalização é feito pela AGERSA, 
conforme lei de criação da AGERSA. 

16. O Sr. Felipe salientou que a qualidade do efluente não é de alta qualidade como informado no texto. O Sr. Tales destacou 
que por vezes os valores medidos passam os valores da Resolução 02/2019 do Conselho Estadual dos RH. 

17. O Sr. Renato informou produzir um texto separado sobre o impacto para exclusividade do Sr. Felipe. 

18. O Sr. Renato Dutra informou que espera de informações de dados de solicitação de rede do Ministério Público Estadual, 
da SEMMA e da BRK Ambiental. 

19. Foi pactuado que será realizada uma reunião entre o Lagesa/UFES, SEMMA e AGERSA para uniformização de números de 
população atendida antes do dia 07/09. 

20. O Sr. Felipe esclarece que, com relação ao tratamento do esgoto, possuem uma preocupação maior e que não há 
coerência com os dados apresentados.  

21. O Sr. Renato Siman destaca a carência de revisão dos diagnóstico da parte de manejo de resíduos sólidos e limpeza 
urbana. A Sr. Carina destacou que a coleta do RSS é feita pela Corpus e, ainda, que farão uma leitura minuciosa sobre os 
resíduos. A Sr. Alessandra informa que a ouvidoria pode ter informações de reclamação importantes. 

22. O Sr. Renato Siman informou que o Lagesa está recebendo contribuições e fará a junção dos dados recebidos da Corpus e 
SEMFA. 
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23. O Sr. Renato Dutra destacou a importância da presença dos dois grupos, PMAE e CIGRES, para ata de Reunião. 

24. O Sr. Renato Siman salientou que obteve grande ajuda nos dados dos Srs. Alexandro e Márcio Guedes da SEMFA e que 
agradece pelas contribuições que serão enviadas. 

25. A reunião foi encerrada pelo Sr. Renato Dutra que agradeceu a presença dos participantes. 

26. A SEMMA ficou responsável por realizar a coleta das assinaturas nas atas de aprovação do Produto 2: Diagnóstico Técnico 
Participativo. 

Registro fotográfico 
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